

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 2. Juni 2021

Michaelisstraße Laternenpfahl mittig von Bürgersteig

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden, den vor dem Haus Michaelisstraße 5 und 7 befindliche Laternenpfahl so zu versetzen, dass der ohnehin schmale Bürgersteig an diesen Stellen genutzt werden kann.

Begründung

Bei der vor über 10 Jahren vorgenommenen Sanierung des Bürgersteigs der Michaelisstraße, auf der in Fahrtrichtung Ortsmitte rechten Seite, wurden zwei Laternenmasten nicht versetzt. Dies sollte zu einem „späteren Zeitpunkt“ erfolgen. Wir bitten hiermit um eine fachgerechte Lösung für das Problem.



Beschluss Nr. 0022

Der Antrag der SPD-und CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

1005 z. d. A.

Schmidt
Ortsvorsteher